

Eduardo y Laura, un amor para la eternidad

Los dos fueron supernumerarios del Opus Dei. Eduardo, médico, destacó por su amor a los enfermos, y Laura, junto con su marido, construyó una familia cristiana alegre y numerosa, además de entregarse generosamente a muchas personas.

26/01/2016

Eduardo Ortiz de Landázuri nació en Segovia el 31 de octubre de 1910. Estudió la carrera de Medicina en Madrid.

Laura Busca Otaegui nació el 3 de noviembre de 1912 en Zumárraga (Guipúzcoa). Se licenció en Farmacia en la Universidad Central de Madrid en 1935.

Ese año, Laura y Eduardo se conocieron. Seis años más tarde, el 17 de junio de 1941, trajeron matrimonio en el santuario viejo de la Virgen de Arantzazu (Oñate).

En 1946, Eduardo obtuvo la cátedra de Patología General. En septiembre de 1958 se incorporó a la naciente Facultad de Medicina de la Universidad de Navarra, en cuya Facultad y Clínica Universitaria gastó sus años de trabajo hasta el día de su jubilación.

Laura y Eduardo tuvieron siete hijos. Construyeron una familia cristiana alegre y numerosa.

El 1 de junio de 1952, Eduardo pidió la admisión en el Opus Dei. Un tiempo después, el 8 de enero de 1953, también Laura descubrió su vocación y pidió formar parte de esa institución de la Iglesia.

Eduardo se esforzó por cuidar sus deberes familiares y buscar también a Dios a través de su trabajo como médico y profesor universitario. Especialmente destacó en su amor por los enfermos, en quienes veía a Jesucristo. Irradiaba paz y alegría a su alrededor. Falleció con fama de santidad el 20 de mayo de 1985.

La vida de Laura estuvo marcada por una extraordinaria generosidad en la entrega a su marido y a sus hijos, así como a otras muchas personas. Sustentó sus acciones en el amor a Dios y a los demás, que brotaba de

una recia y honda piedad. Falleció en Pamplona, con fama de santidad, el 11 de octubre del año 2000.

La causa de canonización de Eduardo comenzó el 11 de diciembre de 1998, mientras que el proceso diocesano de la causa de canonización de Laura se abrió en 2013.

El 22 de junio de 2015, fue clausurado el proceso diocesano sobre la vida, virtudes y fama de santidad de Laura Busca. Ahora, las pruebas documentales y testificales de Eduardo y Laura están siendo estudiadas en Roma por la Congregación de las Causas de los Santos.

En esta fase, se estudia por separado la práctica de las virtudes de cada uno. Sin embargo, si se llegase a demostrar la heroicidad de ambos cónyuges, bastaría probar un solo milagro, obtenido gracias a la

intercesión del matrimonio Ortiz de Landázuri Busca, para que pudiesen ser declarados beatos.

De este modo, Laura y Eduardo se suman a la lista de matrimonios con posibilidades de ser canonizados.

► [Rezar por intercesión del matrimonio Ortiz de Landázuri](#)

► [Clic aquí para enviar el relato de un favor recibido.](#)

También puede comunicar la gracia que se le ha concedido mediante correo postal a la Oficina de las causas de los santos de la prelatura del Opus Dei (Calle Diego de León, 14, 28006 Madrid, España) o a través del correo electrónico ocs.es@opusdei.org.

► [Clic aquí para hacer un donativo.](#)

En alternativa puede enviar una aportación por transferencia a la cuenta bancaria de la Asociación de Cooperadores del Opus Dei con IBAN número ES53 2100 1547 7502 0024 4065 y BIC, CAIXESBBXXX en La Caixa (agencia urbana de la calle Cartagena, 4, 28028 Madrid, España).

► Impreso para solicitar los boletines de las causas de canonización de algunos fieles del Opus Dei

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-pe/article/biografia-matrimonio-ortiz-de-landazuri/>
(19/01/2026)